



Gabriela Jiménez Godoy

Diputada federal electa @GabyJimenezMX

En la administración de nuestro actual presidente, Andrés Manuel López Obrador, la seguridad ha sido un tema prioritario, abordado con diversas estrategias y acciones para mejorar la tranquilidad de los mexicanos.

Bajo su liderazgo, se han implementado medidas significativas para combatir la delincuencia y garantizar la paz social. Ahora, nuestra presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, está decidida a profundizar esta atención y llevar la seguridad a un siguiente nivel, a través de la creación de un Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación.

La propuesta de la doctora Sheinbaum es contundente y

estratégica, capaz de fortalecer la seguridad pública que demanda el Estado mexicano.

Este sistema tiene un alcance global e integral, al involucrar las Instituciones gubernamentales encargadas de velar por la seguridad pública en México y a los diferentes niveles de gobierno, ya que se coordinarán esfuerzos y capacidades especializadas, lo que permitirá desarrollar una respuesta eficaz y oportuna, lista para afrontar los desafíos. Por lo que se considera vital para fortalecer la inteligencia e investigación policial, para contar con pruebas sólidas que permitan combatir eficazmente los delitos de mayor impacto, con ello se podrá garantizar la efectividad del Sistema Penal Acusatorio.

SISTEMA ESTRATÉGICO

La creación de este sistema se considera estratégico, ya que se centra en la recolección de infor-

Que siga la democracia

HACIA UN MÉXICO MÁS SEGURO: LA PROPUESTA DE LA DOCTORA CLAUDIA SHEINBAUM PARA UN SISTEMA NACIONAL DE INTELIGENCIA E INVESTIGACIÓN



mación y en su análisis profundo, lo que permite tomar decisiones operativas determinantes. Nuestra virtual presidenta ha enfatizado la necesidad de avanzar en la coordinación entre las Fuerzas de seguridad pública y las fiscalías de los estados. Esto se traducirá en órdenes de aprehensión más efectivas y en una reducción significativa de la impunidad.

La doctora Sheinbaum ha subrayado que la inteligencia y la investigación deben ir de la mano con la prevención y la atención a las causas que originan la delincuencia. La coordinación de esfuerzos para generar órdenes de aprehensión efectivas es funda-

mental, pero también lo es evitar cualquier forma de corrupción dentro de estas instituciones.

COMBATE A LA DELINCUENCIA

La propuesta, en su esencia, busca no solo prevenir el delito, sino también dismantelar las estructuras delictivas a través de una investigación profunda y bien coordinada. Nuestra virtual Presidenta ha hecho énfasis en la importancia de catalogar la extorsión como un delito grave, ya que actualmente no se encuentra tipificado de esta manera en el Código Penal. Además, se pretende profesionalizar las capacidades de la Guardia

Nacional por lo que su actuación en carreteras será especializada, capaz de garantizar la seguridad en las vías terrestres.

COMPROMISO

El compromiso de nuestra presidenta electa y de la Cuarta Transformación con mejorar la seguridad en México es claro y contundente. La implementación de un Sistema Nacional de Inteligencia e Investigación no solo fortalecerá la capacidad de respuesta ante los delitos, sino que también contribuirá a un sistema de justicia más eficiente y accesible para todo el pueblo de México.

En septiembre, nos veremos en el pleno de la Cámara de Diputados para seguir avanzando en esta noble tarea de transformación que nuestro pueblo merece. Juntos, seguiremos haciendo historia y llevaremos a México hacia un futuro de esperanza y bienestar para todas y todos.